
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES SOBRE A REVITALIZAÇÃO DOS 

VIADUTOS DOS FERROVIÁRIOS LOCALIZADO NA RUA COMENDADOR 

OETTERER E DO VIADUTO JÂNIO QUADROS, LOCALIZADO NA RUA 

HERMELINO MATARAZZO. 
 

 

CONSIDERANDO que a pavimentação tanto do Viaduto do 

Ferroviários da Rua Comendador Oetterer, que liga a referida via ao centro da 

cidade, tanto do Viaduto Jânio Quadros que liga o centro às regiões do Além 

Linha e Zona Norte, através da Rua Comendador Hermelino Matarazzo, vias de 

importante acesso, encontram-se em condições precárias; 

 

CONSIDERANDO que as rotas são muito utilizadas por munícipes 

no início e final do dia para deslocamento ao trabalho; 

 

CONSIDERANDO que, segundo relato de motoristas, a 

necessidade de desviar de buracos de forma brusca pode causar acidentes; 

 

CONSIDERANDO que o condutor que atinge um buraco pode ter 

seu carro danificado, o que vai gerar gasto extra para o contribuinte com serviços 

mecânicos, sem contar o transtorno; 

 

CONSIDERANDO que os motociclistas, por conta dos desníveis 

provenientes de recapes de má qualidade, podem cair da condução e contrair 

lesões graves; 

 

CONSIDERANDO que a alça que dá acesso a Avenida Afonso 

Vergueiro também está em péssima condição; 

 

CONSIDERANDO que muitos motoristas procuram este vereador 

reclamando das condições precárias dos viadutos.  

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) A Prefeitura conhece o real estado da pavimentação dos viadutos 

dos Ferroviários, localizado na da Rua Comendador Oetterer e o Jânio Quadros, 

localizado na Rua Hermelino Matarazzo? 

 

2) A Prefeitura pretende executar a revitalização das vias públicas, 

atendendo a solicitação dos munícipes que fazem uso dos caminhos diariamente? 

 

 

 

Em caso positivo, quando? 

 

Em caso negativo, qual a justificativa? 

 

 

 

S/S.,  22 de novembro de 2017 

 

 

 

     

RAFAEL MILITÃO 

Vereador 

 

 


